

Le 50 MHz attribué à tous les Radioamateurs français !

News Radioamateur.org • Auteur : **F8BXI**

06 Oct 2011 14:00



Comme le relatait le REF-Union [dans ce communiqué](#) que nous avons relayé [dans cette News](#), la bande 50-52 MHz va prochainement être attribuée en statut secondaire à tous les Radioamateurs français.

Attention, comme pour l'extension du 7MHz, il faudra attendre les détails et le passage de différentes étapes avant de pouvoir trafiquer sur la Magic Band.

En attendant, préparez votre matériel et surtout votre patience, car le 6M demande écoute et observation de la propagation, ce qui en fait tout son charme.

Au plaisir de se retrouver sur 50 MHz !

[Lire le texte paru au Journal Officiel](#) et [le Flash info du REF-Union](#)